



## ESTRATEGIA

La reforma al Poder Judicial muestra un perfil negativo. Sabemos que no es perfecto y que debe ser mejorado, pero no se logrará eliminando un servicio profesional de carrera y ganar por conocimientos y oposición los cargos de juzgadores.

El voto no asegura que lleguen los más honestos y los más aptos; llegarán los que reciban apoyos, serán cargos políticos que respondan a intereses de los que los pusieron.

Lo interesante es que ya empezó, de manera intensa, la reacción de los integrantes del Poder Judicial. Combatir la sobrerrepresentación de la 4T es el principio. La reacción orquestada nos podría sorprender.

GERARDO ANTONIO LÓPEZ HERNÁNDEZ / Covoacán, CDMX